

AG DU COMITÉ DÉPARTEMENTAL

Sur une bonne dynamique



Le bureau directeur autour de Gilles Brochier.

Le président du comité départemental Gilles Brochier débutait son discours par un rapport moral basé sur le bilan et les projets à venir pour cette nouvelle saison 2007.

Les différentes actions proposées par le comité ont porté leurs fruits. La moitié des licenciés du département sont des jeunes allant de la catégorie écoles d'athlétisme à celle de minime. L'image de marque de ce sport s'améliore pour le grand public avec des épreuves du Kids'Atlh' par exemple. Il faut développer cette manœuvre pour garder tous les enfants pratiquant ce sport de manière occasionnelle.

Mais les bénévoles sont tou-

jours en nombre insuffisant. Pour l'année 2007, un plan sport emploi sera à l'ordre du jour grâce à l'aide de la DDJS et du Conseil Général. Le rôle de cette personne consisterait à coordonner l'action départementale sur Gap, Veynes, Embrun, Serre-Chevalier et de nouveaux secteurs ruraux.

Des résultats à la hauteur

Le bilan sportif de M^{me} Liliane Nicault était plus que positif. En effet, les résultats ont été à la hauteur des espérances de chacun. Que se soit en cross, piste, route ou montagne, les athlètes haut-alpins étaient représentés en nombre sur les différents Championnats. Le Gap H2A occupe la 4^{ème} place régional alors que Veynes se

classe 31^{ème} club.

Le représentant de la ligue Mr Dupoux se satisfaisait des animations de ce département tant sur le plan de la compétition que sur celui de la formation. Quand à la représentante de l'UNSS Claudine Ribeiro, elle démontrait que l'athlétisme était en baisse malgré le succès du cross départemental. Les jeunes officiels dans cette discipline ne sont pas assez nombreux et il serait intéressant de réfléchir à une convention avec le comité. Mr Ganura (DDJS) et Mr Séard (Conseil Général) terminaient cette assemblée par des paroles positives à l'égard de l'ensemble des athlètes et bénévoles.

S. R.



TROIS QUESTIONS À... Gilles Brochier

Président du comité départemental

"Sensibiliser les jeunes"

■ Parlez-nous de vos objectifs ?

"Notre comité a une organisation particulière depuis qu'il n'existe qu'un seul grand club dans le département. Les cadres sont ceux de seulement deux clubs. Nous voulons promouvoir encore mieux cette discipline durant l'ensemble des manifestations".

■ Les principales actions pour la saison 2007 ?

"Il faut motiver les jeunes, notamment dans les catégories minimes et cadets. Pour cela, la mise en place de regroupements est capitale. Notre grand projet serait de créer un poste d'agent départemental qui aurait un rôle d'encadrement, de promotion et d'animation. L'aspect logistique est aussi important. Nous aimerions développer l'athlétisme dans des zones qui ne sont pas desservies. Nous pensons au

Champsaur/Valgaudemar. Mais la difficulté vient du financement de ce poste".

■ Les principales difficultés à combattre ?

"Les conditions climatiques sont bien entendu un frein au développement avec des entraînements qui deviennent plus difficile à partir du mois de novembre. L'isolement est également une difficulté supplémentaire. Les compétitions et les lieux de formations sont éloignés. La demi finale des championnats de France se déroulera sur l'île de beauté ce qui coûte cher. Les écarts sont également importants au sein même du département. En ce qui concerne les installations matérielles, elles ne sont pas assez importantes pour pouvoir continuer un entraînement à forte intensité pendant la période hivernale."

Recueilli par Stéphane RICARD

ATHLÉTISME

Jeunes : championnats de France en salle

Gabry se montre

C'est au stade couvert de Nogent sur Oise que les deux cadettes du Gap Hautes-Alpes Athlétisme, Sandrine Gabry et Marine Ouvrier-Buffer effectuèrent la phase finale de leur saison, les championnats de France jeunes.

Marine Ouvrier-Buffer a réussi un excellent concours de perche en allant prendre la 8^e place, celle de finaliste. Mais la plus belle satisfaction aura sans doute son origine dans la qualité de la performance.

Avec 3 m 30, la perchiste améliore une fois de plus le record féminin toutes catégories des Hautes-Alpes avec en prime, l'accession au record de Provence qu'elle égalise. Confrontée à une concurrence rude, notamment constituée par des perchistes en suivi national, la sauteuse de Gap se révèle, de plus, la seconde finaliste des cadettes 1^{ère} année, un résultat prometteur dans la perspective de la saison prochaine, lorsqu'elle elle matchera encore en cadette.

Quant à Sandrine Gabry, ces championnats ne lui auront pas permis d'achever une saison en salle pourtant riche en performances. La réussite ne lui a pas souri dans la discipline où elle avait les moyens de se placer, la hauteur. Loin de ses 1 m 63, elle se sera montrée discrète en ne franchissant qu'une barre à 1 m 50 pour une 14^e place peu conforme à ce qu'elle était en droit d'attendre. Scénario identique au poids avec 11 m 65 au poids, trop loin de ses 12 m 35.

"Sandrine était dans de bonnes disposi-



Sandrine Gabry.

tions au cours de l'échauffement. Elle a même franchi une barre à 1 m 55 avec une belle marge. Mais dès que l'officiel a annoncé le début des sauts, elle a dû se mettre une pression qu'elle n'a pas pu dominer... C'est dommage pour cette occasion-là" indiquait Patrice-Ouvrier Buffer, son entraîneur à la hauteur.

P.H. ■

RÉSULTATS

-Perche cadettes : 1. Lecuyot Hortense (Clermont Athle Auvergne) 3 m 60 ; 2. Baralla Priscilla (EAB Montceau) 3 m 50 ; 3. POUARAT Anaïs (Clermont Athlé Auvergne) 3 m 50... 5. Andraud Matilde (Montpellier UC) 3 m 40... 8. Marine Ouvrier-Buffer (GHAA) 3 m 30

-Hauteur cadettes : 1. Legrand Sophie (Le Penthièvre) 1 m 67... 14. Gabry Sandrine (GHAA) 1 m 50.

-Poids cadettes : 14. Gabry Sandrine (GHAA) 11 m 65.

ATHLÉTISME

Trois athlètes embrunais qualifiés pour les "France"



Les athlètes embrunais qui ont participé au semi-marathon de Hyères.

Dimanche, une dizaine d'athlètes de l'AEC Embrun ont fait le déplacement sur la côte varoise afin de participer au semi-marathon de Hyères. Malheureusement, les conditions climatiques n'étaient pas vraiment favorables pour réaliser de grandes performances chronométriques, à cause d'un vent violent surtout durant la première partie du parcours. Cependant, trois athlètes du club ont quand même réussi les temps minimum et sont ainsi qualifiés pour les championnats de France de semi-marathon qui auront

lieu à Roanne en septembre prochain. Il s'agit de Laurence Mondon chez les dames, Gérard Bertrand et Thierry Philippe chez les vétérans masculins.

Le classement :

Semi : 32^e Thierry Philippe ; 61^e Thierry Bellicaud ; 196^e Gérard Bertrand ; 223^e Laurence Mondon et 8^e au scratch femme ; 274^e Patrick Dessalles ; 335^e Jean-François Dulin ; 338^e Véronique Dessalles. 10 km : 388^e Frédérique Bochu ; 507^e Audrey Chevalier, 538^e Martine Pierrecy.

